

Kontaktadresse:  
Hans-Georg Scholz  
Münzmeisterstraße 8a  
Dresden  
8020

**Freie Demokratische Partei**-siehe Hinweis „Zur vorliegenden Ausgabe“, S. 5

## **Sozialistischer Jugendverband FREIE DEUTSCHE JUGEND (FDJ)**

Auf dem Kongreß für einen sozialistischen Jugendverband am 27. und 28. Januar 1990 konstituierte sich die am 7.3. 1946 gegründete FREIE DEUTSCHE JUGEND neu.

Seiner neuen Satzung entsprechend ist der sozialistische Jugendverband  
FREIE DEUTSCHE JUGEND

- ein selbständiger, demokratischer, antifaschistischer Jugendverband. Er vereinigt gleichberechtigte Mitglieder, die aus eigenem freien Entschluß dem Verband beigetreten sind und seine Satzung anerkennen;
- ein linker politischer Verband, der auf der Grundlage der Verfassung der DDR für eine humanistische, sozialistische Alternative auf deutschem Boden und für eine Vertragsgemeinschaft souveräner Staaten eintritt. Der Jugendverband orientiert sich an fortschrittlichem, humanistischem und wissenschaftlichem Gedankengut aus Vergangenheit und Gegenwart, insbesondere an linken, revolutionären, sozialistischen und marxistischen Ideen;
- offen für die Mitgliedschaft von Jugendlichen, die sich politisch und weltanschaulich erst orientieren wollen, die mit linkem Gedankengut sympathisieren bzw. diese Ideen vertreten. Er fördert die solidarische und kameradschaftliche Zusammenarbeit seiner Mitglieder unabhängig von Geschlecht, sozialer Stellung, geistigen und körperlichen Fähigkeiten und Fertigkeiten, sexueller Orientierung, Religion und Nationalität;
- ein Verband, der durch die Verwirklichung der Interessen und Ansprüche der Mitglieder lebt. Die Mitglieder organisieren sich in Basisgruppen dort, wo sie lernen, arbeiten, studieren, ihren Dienst leisten, wohnen bzw. ihre Freizeit verbringen. An der Arbeit des Verbandes können sich auch weitere interessierte Jugendliche beteiligen;
- ein gleichberechtigter und eigenständiger Verband in der Jugendbewegung der DDR. Der sozialistische Jugendverband FREIE DEUTSCHE JUGEND unterstützt die selbständige Kinderbewegung der DDR;
- ein Verband, der besonders eng mit jenen gesellschaftlichen Kräften zusammenarbeitet, die sich für eine radikale Erneuerung als eine humanistische Alternative auf deutschem Boden einsetzen. Dazu nutzt der Verband al-